



Bonne-Garde Hebdo

Feuille d'information pour les paroisses de :
Leuville – Linas – Basilique de Longpont – Villiers-sur-Orge –
Marcoussis – Montlhéry – Nozay – La Ville-du-Bois

Site internet : basilique-de-longpont.fr
Samedi 5 au samedi 12 mars 2022



DIOCÈSE D'ÉVRY
CORBEIL-ESSONNES

La prière et le jeûne en temps de guerre !

Nous entrons en carême alors que la guerre fait rage en Ukraine, situation dramatique qui nous marque tous. Comment vivre ce temps de crise, inédit ? Quelle démarche personnelle ou collective engager ? Bien sûr, nous pouvons confier à Dieu notre tristesse, notre désarroi, nos peurs, lui dire combien nous pensons à ceux qui souffrent directement du conflit. Mais au-delà, quelle demande adresser au Dieu de la Paix, quel sens donner à notre jeûne ? Le pape François nous a invités il y a quelques jours à faire de la journée du mercredi 2 mars une journée de jeûne et de prière pour la Paix. « À quoi bon ! », pourrions-nous penser, tant la situation est mal engagée. Dieu y pourrait-il quelque chose ?

Voici ce qu'en dit J.L. Brunin, évêque du Havre, ce même 2 mars sur le site du journal La Croix : « Le pape appelle les catholiques, mais aussi les autres croyants et toutes les personnes de bonne volonté, amoureux de la paix et de la concorde entre les peuples, à manifester leur solidarité avec le peuple ukrainien violemment agressé, mais aussi avec le peuple russe entraîné malgré lui dans une situation de conflit par la faute de ses dirigeants. Croyants, nous nous tournons vers le Dieu de la Paix, Père de tous les hommes qu'il appelle à se traiter mutuellement comme des frères, et non des ennemis. La pratique traditionnelle du jeûne et de la prière, à laquelle le pape nous convie, ne vise évidemment pas à réveiller Dieu, qui aurait oublié ses enfants meurtris par la violence, les injustices et les guerres en bien des régions du monde. Jeûner et prier, c'est se laisser se décentrer et se désencombrer de soi-même afin que se creuse en nous un espace disponible que le désir de Dieu pourra remplir. Nous partagerons ainsi la volonté divine de rassembler l'humanité dans une communion fraternelle. »

Une démarche solidaire et spirituelle à vivre peut-être encore plus intensément en ces jours de chemin qui s'ouvrent vers Pâques.
Diacre Gérard

Assemblée synodale du 12 au 13 mars à Athis-Mons

« Église de Dieu en Essonne, évangélise en prenant soin ! »

Prions le Seigneur d'envoyer l'Esprit Saint sur les Délégués
dans leurs travaux, leurs réflexions et leurs décisions.

Que Notre-Dame de Bonne-Garde veille sur notre Diocèse !

SYNODE
2020-2022



DIOCÈSE D'ÉVRY
CORBEIL-ESSONNES

Marches paroissiales de Carême du mois de mars

Longpont, départ à 9h

Dimanche 6 mars



Montlhéry Messe à 11h00

Linas, départ à 9h

Dimanche 13 mars



Marcoussis Messe à 11h00

LVDB, départ à 16h30

Samedi 19 mars



Nozay Messe à 18h30

Les messes habituelles sont maintenues sur les lieux de départ.

Quête impérée des 5 et 6 mars

Pour la Pastorale en milieu populaire et les Mouvements d'Église (Anciennement Mouvements d'Église aux rameaux)

Le secteur pastoral vous souhaite un bon Carême !

SECTEUR

Basilique de Longpont

La Basilique est ouverte :

du lundi au samedi : de 9h00 à 19h00

le dimanche : de 9h30 à 19h00

Le reliquaire est ouvert le dimanche dès 14h30

Messes dominicales à 11h00 et 18h00

Messes en semaine : du lundi au jeudi à 18h30

Adoration du St Sacrement et confessions :

Tous les jeudis de 16h00 à 18h00

Chapelet : du lundi au jeudi 18h00

le dimanche 17h15

Chemin de croix : le vendredi 16h00

Rosaire : le vendredi 17h15

Adoration et méditation chaque mardi de Carême, de 20h30 à 22h00.

Visite de la Basilique : le 2^{ème} dimanche de chaque mois, sauf exception, à 15h00 pour 1h-1h30. Participation libre. Prochaine visite dimanche 13 mars.

Samedi et dimanche de 14h30 à 17h30, ouverture de la boutique de vente de bibles, prières au quotidien, missel romain 2022, objets religieux etc.

Villiers

Messe samedi à 18h30 à la chapelle St Claude

La Ville du Bois

Messe dominicale à 9h30 :
la prochaine sera donc le 6 mars

Mercredi 9 mars : entre 18h30 et 19h30, temps d'adoration méditée. Venez le temps que vous voulez pour prier, chanter, adorer.

Linass / Leuville

Messe dimanche à 9h30 :

▪ 6 mars à Linass

▪ 13 mars à Leuville

Marcoussis

Messe dominicale à 11h00

Montlhéry

Messe dominicale à 11h00

Tous les vendredis de Carême :

18h00 Chemin de croix (sauf le 15/4) 18h30 Messe suivie de l'adoration du Saint Sacrement avec confessions

Nozay

Messes les vendredis et samedis à 18h30

Tous les vendredis de Carême :

18h00 Chemin de croix 18h30 Messe

Jeudi 10 mars à 20h30 : Assemblée de Louange

L'église est ouverte : mercredi de 10h à 12h

Approfondissement de la foi

Vendredi 11 mars à 20h30 à Linas.

Thème : *Le Pardon dans la Bible*, par P. Lin-Michel

Nous habitons la même maison

Depuis plus de 60 ans, créé à l'appel des Évêques de France, le CCFD : Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement Terre Solidaire se tient à l'écoute des cris et des espoirs de ceux qui sont au loin comme de ceux qui nous demandent protection ici. Les membres et les équipes s'efforcent d'être proches de leurs attentes et d'agir avec les oubliés du monde.

Le CCFD-Terre Solidaire est constitué de 25 mouvements et services d'Église : scouts et guides, MEJ, etc. Il est consulté par les instances nationales et internationales.

Il y a urgence à accompagner des projets initiés localement par des associations des pays en voie de développement qui luttent contre la faim, l'injustice, pour un mieux vivre afin d'éviter le déplacement de population, l'immigration et construire la paix.

La collecte du 5^{ème} dimanche de carême permet à chacun de nous, de vivre concrètement la solidarité. Le sens du don et du partage c'est que nous grandissons ensemble, en humanité, à partir de ce que nous partageons.

* 9993 € ont été récoltés l'an passé sur le secteur. Vous êtes invité à être encore plus solidaires et généreux cette année, les besoins sont si grands...

Vous trouverez des enveloppes au fond de l'église pour y déposer votre offrande. Celle-ci peut être en partie défalquée de vos impôts.

Le site de l'association : ccfd-terresolidaire.org

Bon Carême, temps privilégié pour le partage. Faites un don et soyez en vivement remercié.



Baptêmes à la Basilique

✠ Stanislas DAUCE, le 5 mars

✠ Flavio JACQUEMIN, le 6 mars

Sépultures

† Les obsèques célébrées :

- Michel COURTOIS, 78 ans, le 28/2 à Longpont

- Henri MEIGNAN, 90 ans, le 28/2 à Nozay

- Nicole LAMOUREUX née ALBERTUS, 84 ans, le 1/3 à Montlhéry

- Pierre CHAMPENOIS, 89 ans, le 2/3 à Linas

- Jean Claude GRILLET, 89 ans, le 4/3 à Longpont

- Claude MAZAUDIÉ, 89 ans, le 4/3 à La Ville du Bois

- Noëlle LE GRASSE née BOUVIER, 89 ans, le 4/3 à Montlhéry

† Obsèques prévues cette semaine :

- Louis JUBIN, 90 ans, le 9/3 à 10h à Longpont